

NMG-Projekt der Klasse 2b – Briefe schreiben

Von den Herbstferien bis hin zur Adventszeit herrschte bei der Klasse 2b rege Schreibfreude. Im Rahmen des NMG-Unterrichts lernten wir mit Hilfe von Tiger und Bär (des Autoren Janosch), wie ein Brief aufgebaut ist und wie man solche an seine Freunde schreibt. Dazu zogen wir im Geheimen einen Brieffreund aus der Klasse und schrieben ihm einen Brief. Die Kinder waren dabei sehr kreativ. Man konnte von den Erlebnissen am Wochenende lesen, von guten Wünschen und Einladungen zum gemeinsamen Spielen.



Doch solche Briefe sollten ja auch per Post verschickt werden! Daher sahen wir uns an, wie man Couverts beschriftet und was es eigentlich mit der Briefmarke auf sich hat. Wir fanden heraus, dass es ganz unterschiedliche Briefmarken gibt: In allen möglichen Farben, mit verschiedenen Motiven und unterschiedlichen Preisen. Interessant war ebenfalls die Briefmarkensammlung, die wir betrachten durften!

Als Abschluss des Projektes schrieben wir dem «Samichlaus» einen Brief und erzählten ihm, was für eine tolle Klasse wir sind und was wir uns zu Weihnachten wünschen. Wer weiss, vielleicht geht ja der eine oder andere Wunsch auch in Erfüllung?!

